
La lacra de los políticos

Publicado por jose - 20-02-2010 04:30:20

No me gusta hablar de política, y menos en un foro de coches y con ambiente amistoso, pero es que no puedo resistirlo. Una cosa es pasar de política, pero es que es imposible permanecer impasible ante estos parásitos:

<http://www.elmundo.es/suplementos/cronica/2009/731/1255816803.html>

Luego están los temas siguientes:

- Lo de posponer la jubilación: Eso para los currantes. Ellos con 4 años que trabajen tienen una paga de flipar.
- Lo de los inmigrantes ilegales: En cualquier país que cruces ilegalmente la frontera, como mínimo te meten en la cárcel, y en algunos no vuelves a salir. Eso si no te pegan un tiro. Aquí les empadronan, les dan trabajo o subsidios y casas, les dejan votar y les facilitan expandir su religión, despreciando nuestras costumbres.
- Por estas latitudes nos quieren cobrar peajes en la N1 y algunas otras autovías que se caen de viejas y no hay rutas alternativas.
- Y luego está lo del canon de la SGAE, que si bien no es culpa directa de los políticos, pero les permiten sacarnos los cuartos si compramos cds, dvs, disco duros, mp3, y dentro de poco si cantamos debajo de la ducha.

Pero somos gilipollas???

¿No reventará todo esto algún día??

Disculpad el toquete, pero es algo que poco a poco va minando la moral... y cada vez recibo más emails que ayudan lo suyo...

Lo que me gustaría sacar en claro, es:

¿Donde se apunta uno a la rebelión????

=====

Re: La lacra de los políticos

Publicado por turbocanarias - 20-02-2010 06:29:22

Estoy contigo Jose, sobre todo con la inmigración. te dejo el enlace de un video curioso que te da mucho que pensar. Un saludo

<http://www.youtube.com/watch?v=vJL0vEJJbG4>

=====

Re: La lacra de los políticos

Publicado por RuL - 20-02-2010 23:25:35

Eso mismo pienso yo José donde está la rebelión ? donde hay que apuntarse ??

esto va a pegar un pepinazo cualquier día de aupa y cada vez queda menos

1 Saludo y gracias por el aporte

=====

Re: La lacra de los políticos

Publicado por Karlos11 - 21-02-2010 00:26:56

Sobre el tema de los inmigrantes, es muy complejo. La verdad es que en España han sido muy permisivos respecto a otros países europeos.

Pero ¿qué opciones tenemos actualmente? O votar masivamente a Fuerza Nueva, Falange, y demás escoria xenofoba de extrema derecha, o adaptarnos a lo que nos viene, sin miedo, que el mundo no acaba aquí.

=====

Re: La lacra de los políticos

Publicado por jose - 21-02-2010 03:26:58

Ya tio.. ¿A quien se puede votar en este pais???

Yo no suelo ir a votar, pero la próxima vez lo haré en blanco, que por lo menos así sirve de algo...

=====

Re: La lacra de los políticos

Publicado por RuL - 21-02-2010 03:39:57

votar ?? tienes 2 opciones pp o psOE ... eso nos quieren vender claro por eso mantienen al resto "incomunicados" y José no votes en blanco por favor el voto en blanco es un voto más para el ganador y el ganador suele salir elegido por indiferencia o ignorancia de los votantes
yo creo que es mejor votar con conocimiento que con indiferencia y por desgracia para todos en este país se vota con indiferencia y sobre todo con mucha ignorancia

=====

Re: La lacra de los políticos

Publicado por cR21sTian - 21-02-2010 08:37:16

turbocanarias escribió:

Estoy contigo José, sobre todo con la inmigración. te dejo el enlace de un video curioso que te da mucho que pensar. Un saludo

<http://www.youtube.com/watch?v=vJL0vEJJbG4>

madre mía paisano... da muchísimo que pensar ese video... es más yo creo que es un poco alarmista no??

José pienso igual que tú, pero España se mueve por el bipartidismo... y eso es un retraso que hace que el país vaya como va..

=====

Re: La lacra de los políticos

Publicado por Karlos11 - 22-02-2010 01:22:24

El voto en blanco no es para el ganador. Solo significa que ningún partido se adapta plenamente a tus ideales o que no estás de acuerdo con ninguno de ellos. El cualquier caso el voto en blanco es independiente y nunca se añade a la lista más votada.

Otra opción es la abstención, que es tan sencillo como que te la suda y no vas a votar porque no te importa quien gane. Yo pienso como José, si no estás de acuerdo con ningún partido, ni con este sistema bipartidista, papeleta en blanco. Para que se den por enterados.

=====